

Le Centre Hospitalier de La Rochefoucauld au cœur de la vie locale



LE CENTRE HOSPITALIER, PAR SON ANCRAGE TERRITORIAL EST UN ACTEUR SOCIÉTAL MAJEUR SUR SA ZONE QUI SE SITUE SUR L'AXE ANGOULÊME-LIMOGES. DES POSSIBILITÉS D'ÉVOLUTION ET D'INSCRIPTION DANS DES PROJETS INSTITUTIONNELS INNOVANTS CARACTÉRISENT CET ÉTABLISSEMENT. PLUSIEURS POSTES MÉDICAUX ET PARAMÉDICAUX SONT DISPONIBLES AVEC UN PANEL DE SPÉCIALISATIONS À DÉCOUVRIR.



Avec 430 salariés et 58 métiers, l'hôpital de La Rochefoucauld est l'un des plus grands employeurs de son territoire. Des infirmiers, des aides-soignants, du personnel médical, mais aussi administratif et social œuvrent au quotidien pour assurer le bon fonctionnement de l'établissement. Le site est reconnu notamment pour son secteur de réadaptation. Depuis plusieurs années, l'établissement a connu de profondes transformations : « L'hôpital s'est orienté sur la spécialisation gériatrique par besoin de proximité avec la population d'un bassin semi-rural. Depuis 2016, la direction est commune avec celle du CH d'Angoulême » confie Ange-Marie Gillaizeau, cadre de santé. L'hôpital dispose d'un secteur hospitalisation avec 12 lits de Médecine dont 6 lits identifiés de soins palliatifs et 42 lits de soins de suite et de réa-

adaptation polyvalents avec 6 lits adossés pour patients en état végétatif chronique (EVC) ou état pauci-relationnel. Ce plateau sanitaire est complété par l'hôpital de jour gériatrique de 10 places et 53 lits d'USLD, 3 résidences EHPAD, un foyer d'accueil médicalisé et un SSIAD, pour des soins infirmiers à domicile, complètent l'offre de proximité.

Des évolutions possibles pour les professionnels

Dans cet établissement riche en secteurs de soins et de vie, la politique de formation, le projet d'établissement peuvent permettre de belles évolutions de carrière. Ange-Marie Gillaizeau en est un bel exemple. Cadre de santé depuis 6 mois dans les services d'hospitalisation Médecine et SSR, elle a changé de métier après 22 ans comme infirmière dans différents

domaines « L'approche globale proposée par l'établissement, le fait de travailler en binôme ou en trinôme sont des moteurs dans le développement personnel de chacun d'entre nous ». Le Centre Hospitalier a une politique soignante centrée sur le projet de soins et la notion de parcours de stage pour les étudiants paramédicaux avec un dispositif innovant « Les mercredis de La Rochefoucauld ». Le fait de bénéficier d'un secteur sanitaire et d'un secteur d'hébergement est un axe fort de l'établissement, permettant aux étudiants d'explorer un parcours de soin diversifié. Les projets socio-culturels sont nombreux, le travail réalisé depuis quelques années met en exergue une vision novatrice de l'animation autour de la notion de « culture et santé » avec une ouverture où artistes, résidents, soignants se retrouvent.

Des médecins recherchés

Plusieurs postes de praticiens sont également à pourvoir au CH de La Rochefoucauld. S'engager comme médecin dans cette structure permet de rejoindre une équipe dynamique, où la diversification de la pratique est au cœur du parcours de soins. L'objectif est de tourner sur différents postes afin de garder un regard neuf auprès de chaque patient/résident, notamment ceux dans un parcours de soins à long terme. Pour le Docteur Ludovic Robbe, c'est un point positif majeur : « Il y a une bonne cohésion entre les médecins, beaucoup de partage dans cette petite structure. Il y a un bon équilibre vie privée, vie professionnelle. Il n'y a pas de gardes, seulement des astreintes. Surtout nous pouvons effectuer une prise en charge complète et découvrir plusieurs domaines ».

Les postes à pourvoir au CH La Rochefoucauld

- Médecins,
- IDE de jour SSR, Médecine et EHPAD
- Cadre de santé d'une résidence EHPAD (LA MAPA)
- Aides-Soignants

Le Centre Hospitalier de Ruffec allie la modernité à la transmission



PLUSIEURS POSTES DE MÉDECINS URGENTISTES ET D'INFIRMIERS SONT À POURVOIR À RUFFEC. LA TRANSMISSION, LA QUALITÉ DE L'ACCUEIL ET LES FORMATIONS INTERNES SONT LES POINTS FORTS D'UN HÔPITAL À L'ESPRIT FAMILIAL.

Rejoindre les équipes de l'hôpital de Ruffec, c'est rejoindre un établissement de proximité où l'équilibre vie privée – vie professionnelle est optimal. Des postes de médecins urgentistes sont notamment à pourvoir. Actuellement, l'hôpital peut compter sur deux internes, cinq médecins à temps plein et des médecins à mi-temps entre les sites de Blaye et de Ruffec. Des postes sont à pourvoir immédiatement au cœur de l'établissement ruffécois. Cet hôpital, en direction commune avec le Centre Hospitalier d'Angoulême dispose en tout de 127 lits et compte 280 professionnels de santé qualifiés. Il offre des activités de médecine d'urgence, d'imagerie médicale, de moyens séjours et d'hébergement. De bonnes conditions de travail, c'est le leitmotiv de l'établissement, pour Jean-Marc De Lustrac « Nous avons un plateau technique moderne avec, un mammographe, un scanner, un échographe, un micro-labo. Nous avons un très bel outil de travail et un réel esprit de partage » confie le Docteur, à la tête des urgences. Situé entre Poitiers et Angoulême, cet hôpital a l'avantage d'être en milieu rural tout en étant proche des grands axes. En moyenne, l'hôpital compte 10 000 passages par an, ce qui permet une prise en charge et un suivi des patients optimal. Cet établissement à taille humaine offre le privilège aux urgentistes

de réaliser une prise en charge complète : « C'est un service où il y a de la polyvalence et le temps d'enseigner, on est vraiment sur la qualité de vie au travail. Nous formons nos équipes régulièrement » se satisfait le docteur De Lustrac.

Des postes d'infirmier(e)s

Plusieurs postes d'infirmier(e)s sont également à pourvoir rapidement à l'hôpital de Ruffec : « Nous aurions des postes disponibles en journée, mais aussi des postes de nuit. Travailler la nuit dans notre établissement est notamment très enrichissant, car cela permet de tourner sur différents services » confie Marie-Laure Alepée, cadre de santé. Des profils d'aides soignant(e)s et de Cadres de santé sont aussi recherchés. Infirmier aux urgences, Benjamin Vignaud apprécie le milieu dans lequel il évolue : « Travailler ici pour quelqu'un qui veut évoluer dans un service d'urgences c'est parfait. Vous pouvez réaliser des soins sur du SMUR, du déchochage, du paramédical, des hospitalisations de courte durée. C'est très valorisant et formateur. Cela permet de développer nos connaissances quotidiennement ». La force de l'hôpital de Ruffec c'est d'évoluer dans un établissement qui met l'accent sur la formation, la transmission, l'encadrement, le tout dès l'arrivée de nouveaux collaborateurs.



Les postes à pourvoir au CH de Ruffec

- Médecins urgentistes,
- IDE de jour aux urgences, SSR, Médecine et EHPAD,
- IDE de nuit aux urgences, SSR et Médecine,
- Cadres de santé en Médecine et LISF.